

Tous ensemble,

pour un avenir meilleur...

XVII^e congrès, Beaupré, du 14 au 17 mai 2016





«L'être humain seul importe, la technique et le capital ne sont qu'à son service»

À l'ordre du jour

Rapport du comité des résolutions, Conférencière et suite du projet de restructuration



5 à 7

Nous tenons à remercier les commanditaires des 5 à 7 offerts durant le Congrès : le Fonds de solidarité, la Caisse Hydro Desjardins et SSQ Groupe financier. ÉDITION SPÉCIALE / Lundi 16 mai 2016

Comment soutenir la vie syndicale dans la section locale

Bruno Tremblay, conseiller au SCFP, nous a fait la présentation des éléments clés d'une section locale qui fonctionne bien.

Projet de restructuration

Plusieurs blocs du projet ont été présentés dont les énoncés, les définitions, les instances, les comités et les descriptions de fonction. Aujourd'hui, nous ferons la présentation des blocs concernant la structure, les élections et les règles sommaires de procédure.

Allocutions

Mark Hancock, président du SCFP-National, a spécifié que 2016 est l'année de la santé et sécurité au travail et de l'importance de continuer à lutter contre la précarité des emplois. De plus, il nous a souligné l'impact de la privatisation d'Hydro One.

Marc Ranger, directeur québécois du SCFP, a souligné l'importance de la mobilisation et de l'action syndicale. Il nous a spécifié que le taux de syndicalisation aux États-Unis était de 11% ce qui a entraîné l'élimination de la classe moyenne dans certains États. Il nous a parlé d'un entretien avec le Ministre Leitao afin de l'encourager à annoncer publiquement que le gouvernement n'envisage pas de privatiser Hydro-Québec.

Richard Perreault, président du SCFP-1500, nous a rappelé l'importance de resserrer les rangs et être solidaires. Il a fait un retour sur les gains de la section locale 1500 depuis la dernière négociation, dont la revue de leur plan d'évaluation d'emplois et le défi qui les attend en ce qui concerne la sous-traitance avec l'unité d'affaire TransÉnergie.

Benoit Bouchard, président du SCFP-4250, a soulevé la fierté des travailleurs d'Hydro-Québec de répondre aux besoins de la population. Il a souligné l'importance des communications entre autres avec les médias. Finalement, il nous a rappelé que l'individualisme ne sert personne et que nos membres demeurent notre priorité.

Souper fraternel

C'est sous une atmosphère chaleureuse que s'est déroulé le souper fraternel. Nous en avons profité pour souligner l'anniversaire d'Eddy Jomphe, conseiller syndical, de la région Montmorency et coordonnateur pour le secteur Énergie.

